



El Roda transformó sus dos únicas ocasiones de gol durante la primera parte.

MEDITERRANEO

Los locales pudieron sentenciar el partido en el primer cuarto de hora

El Vinromà certifica su permanencia con goleada

JOSÉ ALBELLÀ | LES COVES

El Vinromà cumplió en su compromiso ante el Roda, aunque con demasiados apuros teniendo en cuenta que podría haber sentenciado al cuarto de hora, y mantendrá un año más la categoría.

El partido no podía empezar mejor para los locales, ya que en medio minuto lograban adelantarse en el marcador por mediación de Almeda. Tras el gol, los locales tuvieron tres ocasiones clarísimas que les podían haber reportado la tranquilidad. En el

VINROMÀ	4
RODA	2

Campo: El Temple.
Entrada: 100 espectadores.
VINROMÀ: Solo; Almeda, Martínez (Floren, min. 16), Marcelo, Sergio; Corredor, Juan Antonio, Óscar (David, min. 70), Valentín (Pachés, min. 76); Jordi y Samuel.
RODA: Alfonso; Folch, Tomás, Miquel, Jorge (Galés, min. 28); Álvaro, Forés (Álex, min. 45), Víctor, Sergio; Novella y Pablo.
ÁRBITRO: Juan Miguel Piqueres López. Asistió a los locales Marcelo, Óscar y Jordi, y al visitante Folch.
GOLES: 1-0. Min. 1: Almeda. 1-1. Min. 27: Víctor. 2-1. Min. 29: Valentín. 2-2. Min. 39: Novella. 3-2. Min. 70: Óscar, de penalti. 4-2. Min. 76: Jordi.

minuto 27, Víctor aprovechaba la primera ocasión de su equipo y ponía unas tablas que sólo duraban dos minutos. Antes del descanso, Novella establecía el 2-2.

Tras la reanudación, en el minuto 51, Valentín fallaba un penalti que golpeaba la moral de su equipo. Afortunadamente para los locales, Óscar, en el minuto 70, no dejaba escapar la oportunidad de marcar una máxima y acercaba más a su equipo a la permanencia. La sentencia definitiva llegó en el minuto 76, cuando Jordi aprovechó un fallo del portero visitante Alfonso.



La Guardia Civil inmovilizó el coche robado.

ALBELLÀ

LES COVES

Roban un coche en Valencia para desvalijar casas del pueblo

ALBELLÀ | LES COVES DE VINROMÀ

La Guardia Civil detuvo en la madrugada de ayer en Les Coves de Vinromà a dos súbditos moldavos, S. V., de 27 años, y A. I., de 24, ambos vecinos de Valencia, quienes presuntamente robaron un turismo en la localidad valenciana de Llíria y se desplazaron a Les Coves supuestamente para la comisión de robos en domicilios. Los agentes intervinieron a los detenidos, que no contaban con antecedentes, diversos destornilladores de gran tamaño, normal-

mente utilizados para cometer robos. El turismo quedó inmovilizado con un cepo y no pasó desapercibido para los vecinos.

La colocación del cepo en la rueda delantera despertó la curiosidad de los vecinos, que a primeras horas de la mañana de ayer, dado que se trataba de una circunstancia poco habitual en el pueblo, avisaron al Ayuntamiento. Más tarde, dos personas se personaron allí, ya que dicho vehículo obstaculizaba la salida de su almacén. Sobre las 15 horas se personaron dos agentes de la Guar-

dia Civil del cuartel de Cabanes y apartaron el vehículo.

Sobre el origen del coche, un vecino dijo que vio sobre las dos de la madrugada que una pareja de guardia civiles colocaban el cepo al vehículo.

Un poco antes, otra lugareña presenció desde su casa cómo, en otra calle, se paraba un coche de las mismas características frente a su casa y bajaban de él cinco personas y lo hacían con mucho sigilo. A los pocos minutos subieron de nuevo, dieron la vuelta y marcharon.